

Pilar Armanet : escritora

659.810

ENTREVISTA.

Pilar Armanet, dirigente del PPD

"Muchos independientes no quieren seguir en sus casas"

Desde que estudió derecho en la Universidad de Chile, Pilar Armanet nunca más se desvinculó de esa casa de estudios: fue asistente, profesora y finalmente directora del Instituto de Estudios Internacionales de la U hasta que el rector José Luis Federici la echó de la universidad: "Para mí fue un honor, porque era el reconocimiento de que yo estaba en una trinchera justa". Pero, apenas despidieron a Federici de su cargo, a Pilar Armanet la reintegraron, ya no como directora del instituto, sino como docente.

La semana pasada apareció—sorpresivamente—integrando la directiva del recién creado Partido por la Democracia (PPD). Con APSI conversó sobre esta decisión y las posibilidades futuras de la vida institucional de nuestro país.



—Se dice que usted es muy amiga de Pinochet, que incluso éste la consultaba respecto a asuntos de política internacional.

—No, no es cierto. No lo conozco. La única vez que he estado con él fue durante un almuerzo que le dio la gente de la Universidad de Chile; por el hecho de ser directora de un instituto, por ser mujer y también por razones protocolares me sentaron a su lado. Esa es la única vez que he estado con él.

—¿Cuándo sucedió eso?

—Dos meses antes de la llegada de Federici a la universidad.

—En lo personal, ¿le dolió que posteriormente haya sido exonerada de su cargo de directora del Instituto de Estudios Internacionales?

—No, fue un honor.

—¿Un honor?

—Sí, porque fue el reconocimiento de que yo estaba en una trinchera justa. Para mí, la exoneración de la universidad hubiera sido dolorosa si no hubiera estado convencida de que esa pelea la ibamos a ganar a corto, mediano o largo plazo. Sabía que iba a ser reintegrada como profesora. Incluso era posible que mi reincorporación no se produjera mientras durara el actual régimen; sin embargo, siempre pensé que soy mucho más joven que la gente que gobierna. En consecuencia, en el largo plazo iba a recuperar mi espacio universitario.

—¿Cómo explica usted el paso de directora de un instituto de la Universidad de Chile a miembro de la directiva del recién formado Partido por la Democracia?

—Para mí hay una cosa muy clara: soy antes que nada independiente en materia política. La única vez que "milité" fue en el Partido Nacional, mientras estaba en la universidad, aunque nunca firmé registros. Posteriormente me ha sido muy difícil aceptar ideologías, justamente por la difi-

Muchos independientes no quieren seguir en sus casas
[artículo] Jorge Andrés Richards.

AUTORÍA

Armanet Armanet, Pilar

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Muchos independientes no quieren seguir en sus casas [artículo] Jorge Andrés Richards. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)